



ハオハオ!

Season 2



No.19

はまぐち のりこ

学調「学習状況調査」の結果から

「学力調査」のおおよその結果をNo.17 で伝えました。今回は6年生の子どもたちが答えた「学習状況調査」の結果について主な内容を発信したいと思います。



修道小の子どもたちのハオハオ!
～とびぬけて うれしい傾向～

これからのがんばりどころ
～変わっていくといいな～

●朝食を毎日食べていますか。		
修道小	97.3	1日の始まりのエネルギーチャージは大切です。
三重県	93.5	
全国	93.7	
●毎日、同じくらいの時刻に起きていますか。		
修道小	94.9	はやね・はやおき・朝ごはんは、やっぱり大事です。
三重県	91.6	
全国	91.6	
●自分には、よいところがあると思いますか。		
修道小	93.2	自分に自信をもつことも大切な力です。
三重県	82.4	
全国	84.1	
●先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思いますか。		
修道小	100.0	みんなの「よさ」を先生たちはいつも見えています。
三重県	90.6	
全国	89.9	
●いじめは、どんな理由があってもいけないことだと思いますか。		
修道小	98.3	限りなく100%になることをめざしています。
三重県	97.1	
全国	96.7	
●困りごとや不安がある時に、先生や学校にいる大人にいつでも相談できますか。		
修道小	83.1	相談できる先生にえんりよせずに話しかけてね!
三重県	65.9	
全国	67.1	
●(5年生までの学習の中で)タブレットなどのICT機器を活用することで、自分の考えや意見を分かりやすく伝えることができる。		
修道小	86.5	ICT機器活用のよさを実感していると分かります!
三重県	78.9	
全国	79.2	
●(5年生までの学習の中で)タブレットなどのICT機器を活用することで、友達と考えを共有したり比べたりしやすくなる。		
修道小	94.9	各学年の教室で電子黒板で意見を提示しています。
三重県	87.2	
全国	86.1	

◆毎日、同じくらいの時刻に寝ていますか。		
修道小	83.1	睡眠時間は体の成長と学力にも大きく影響します!
三重県	82.1	
全国	82.9	
◆将来の夢や目標をもっていますか。		
修道小	84.7	「ほんもの体験」が夢や目標につながるとうれしいです!
三重県	81.6	
全国	82.4	
◆分からないことや詳しく知りたいことがあったときに、自分で学び方を考え、工夫することはできていますか。		
修道小	78.0	「自分で工夫する」ことこそがかしこくなる大事な一歩!
三重県	80.2	
全国	80.7	
◆地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか。		
修道小	79.6	みんなに将来の「伊勢市」を支えてほしいです!
三重県	83.8	
全国	83.5	
◆新聞を読んでいますか。		
修道小	10.2	図書室の「こども新聞」をぜひ読んでみよう!
三重県	10.5	
全国	11.6	

♡授業や学校生活では、友達や周りの人の考えを大切に、お互いに協力しながら課題の解決に取り組んでいますか。

修道小	95.0	出会ったクラスの仲間を大事に思い合う力をつけたいね!
三重県	94.6	
全国	91.6	

修道小の特徴として、どの先生もICT機器(電子黒板やiPadなど)を積極的に活用していることが挙げられます。低学年のときから、いろいろな場面でiPadを使いこなしていることで、活用の仕方が身に付いていることが分かります。一方でノートを丁寧にとること・文字を濃く書くことも大事にしています。



もうすぐ運動会!



10月5日(土)の運動会に向けて、各学年で練習を進めています。暑い日が続き、なかなか外に出られませんでした。ようやく先週から運動場で練習しています。こまめな水分補給は欠かせません。

いよいよ今週末に本番を迎えます。子どもたちは、毎日汗だくになって、お家の方や地域の方々に見ていただくことを楽しみにがんばっています。どうぞ温かい応援をよろしくお願いいたします。



高学年の表現といえば「Dance and Flag2024」です。2種類覚えるのはたいへんですが、さすが高学年です。先週末にほぼ完成しました。



低学年の表現は「ときめきダイアリー」。1年生にとっては小学校で初めての運動会です。2年生と協力して、楽しくかわいらしい演技を見せてくれます。

中学年の表現は「シャイニングダンス」。ダンスが大好きな子どもたちがリズムカルに踊る姿がすてきです。



地元の活動を大切に



【保護者の皆様へ】

- 運動会が近づきました。観覧していただくおおよその人数を把握するため、校支援メールで回答いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。各学年部で約260名の観覧となる見込みです。運動場がたいへん狭いため、混み合うことが予想されます。ご理解願います。
- 毎週火・金曜日の交通(旗)当番に、お忙しい中ご協力いただきありがとうございます。今年度から、当番を終えられた方が、お子様を通じて、次の方(のお子様)に黄色いバッグを渡していただく方法をとっております。引き続きよろしくお願いいたします。

伊勢古市翔龍会の小学生が大活躍!

9月23日(月)にいせトピアで伊勢古市翔龍会の創設30周年の記念公演が行われました。たくさんの観客の前で堂々としたバチさばきでした。地域の活動に積極的に参加している子どもたちを誇りに思います。夏祭よりもさらにレベルアップした演奏を披露してくれました。11月16日(土)の修道フェスティバルでも演奏してもらう予定です。楽しみにしてください!